

AMIRAL PAUL HÉBRARD

PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA C.F.E.A.

GRUPE TÉCALÉMIT-GELBON



LORS DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE ANNONÇANT LA CRÉATION DU GROUPE TÉCALÉMIT-GELBON, COMPAGNIE FRANÇAISE D'ÉQUIPEMENT AUTOMOBILE, DE GAUCHE À DROITE : MONSIEUR CLAUDE PIKETTY, DIRECTEUR GÉNÉRAL CHARGÉ DES AFFAIRES COMMERCIALES, PIERRE CHIQUET, DIRECTEUR GÉNÉRAL, L'AMIRAL PAUL HÉBRARD, PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL, MONSIEUR GUINARD, DIRECTEUR DE LA DIVISION RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT. DANS LES ANNÉES 1970.

(C) COLLECTION HERVÉ BERNARD

AMIRAL PAUL HÉBRARD

PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA C.F.E.A.

GRUPE TÉCALEMIT-GELBON



A GAUCHE, L'AMIRAL PAUL HÉBRARD - EN PARTIE - QUI VIENT DE PASSER DEVANT LE STAND DU GROUPE TÉCALEMIT-GELBON (COMPAGNIE FRANÇAISE D'ÉQUIPEMENT AUTOMOBILE). SUR LE STAND HERVÉ BERNARD, TÊTE DROITE (LUNETTES), HISTORIEN DE MARINE, JEUNE CADRE, L'UN DES PROCHES COLLABORATEURS DE L'AMIRAL PAUL HÉBRARD. ANNÉES 1970.

(C) COLLECTION HERVÉ BERNARD.

AMIRAL PAUL HÉBRARD

PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA C.F.E.A.

GROUPE TÉCALÉMIT-GELBON



LORS DE L'INAUGURATION DU SIÈGE À ORLY (PARAY-VIEILLE-POSTE) DE LA COMPAGNIE FRANÇAISE D'ÉQUIPEMENT AUTOMOBILE (GROUPE TÉCALÉMIT- GELBON), MONSIEUR MAURICE DOUBLET, PRÉFET DE LA RÉGION PARISIENNE ACCUEILLI DÈS SON ARRIVÉE PAR L'AMIRAL PAUL HÉBRARD, PRÉSIDENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA C.F.E.A. (C) COLLECTION HERVÉ BERNARD.

BIARRITZ, JANVIER 2013.